
 

旧統一協会にかかわった市長・市会議員の自主的な 

公表を求める請願書 

討論要旨 川村つよし議員 

 

この請願は、自らの行為を、自主的に公表することを求めるもので、もし

黙っていたいのであれば、公表せずに、それで済んでしまうように思えます。 

この程度の話を、なぜ否決しようとするのか理解できません。 

統一協会は、霊感商法や集団結婚などで甚大な被害を出している、反社会的

カルト集団であるだけでなく、集めた資金を海外に流出させる、日本の国益に

反する集団であって、その被害をなくすために、議員として何ができるかを考

えたとき、過去に関わりを持ってしまった者は、統一協会の手口を解明する一

助となるよう、できるだけ詳しく、彼らの行為を明らかにすべきではないかと

考えます。皆さんの御協力をお願いします。 


